



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°010/AONO/CREN/CIPM/2023 DU 11/08/2023

EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES OUVRAGES D'ART DANS LA REGION DE L'EXTRÊME-NORD EN DEUX (02) LOTS, **LOT 1/EN-23** : DALOT RADIER DE 4x4,0x3,0 EN BETON ARME DE 64ml AU PK02+600 DANS LE MAYO KLILIMBRI SUR LA ROUTE INTER N12 (KAELE-BOBOYO-MINDIF-MOUTOURWA) DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO KANI, ET **LOT 2/EN-23** : DALOT-RADIER DE 5x3,0x3,0 DE 80ml EN BETON ARME AU PK16+100 DANS LE MAYO MOKOGNE SUR LA ROUTE REGIONALE R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-DJAOUDE-LIMITE DIAMARE) DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO SAVA.

FINANCEMENT : BIP MINTP Ligne Fonds Routier, Exercices 2023.

Le Président du Conseil Régional de l'Extrême-Nord, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de l'Etat du Cameroun, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation des travaux sus indiqués.

1- Objet de l'Appel d'Offres :

L'objet de l'Appel d'Offres porte sur l'exécution des travaux de construction des ouvrages d'art dans la Région de l'Extrême-Nord en deux (02) lots, **lot 1/EN-23** : dalot radier de 4x4,0x3,0 en béton armé de 64ml au PK02+600 dans le Mayo Klilimbri sur la route INTER N12 (KAELE-BOBOYO-MINDIF-MOUTOURWA) dans le département du Mayo-Kani, et **lot 2/EN-23** : dalot radier de 5x3,0x3,0 de 80ml en béton armé au PK16+100 dans le Mayo Mokogne sur la route régionale R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-DJAOUDE-LIMITE DIAMARE) dans le département du Mayo-Sava en procédure d'urgence.

Allotissement :

Les travaux sont repartis en **deux (02) lots** comme suit :

N° de lot	Région	Département	Ouvrage/rivière	Portée/ Dimension (ml)	Délai (mois)	Coût prévisionnel (TTC)	Type d'intervention
1-EN/23	EXTRÊME-NORD	MAYO KANI	MAYO KLILIMBRI	64,0	6,0	90 114 175	Construction de dalot-radier
2-/EN-23		MAYO SAVA	MAYO MOKOGNE	80,0	6,0	129 885 825	Construction de dalot-radier

NB : Au titre de cet Appel d'Offres, un soumissionnaire ne peut être adjudicataire de plus d'un (01) lot.

2- Consistance des travaux :

Les travaux à réaliser dans le cadre du contrat portent sur les opérations ci-après :

Pour le Lot1/EN-23 :

➤ **SERIE 000 : TRAVAUX PREPARATOIRES ET ETUDES :**

- Installation de chantier y compris amenée et repli du matériel ;

- Etudes techniques et géotechniques d'exécution (sondages, formulation de béton etc), projet d'exécution et dossier de récolement.

➤ **SERIE 300 : CONSTRUCTION DE DALOT EN BETON ARME.**

- Démolition mécanique et partielle du radier sur une longueur de 22ml (lit majeur) ;
- Construction d'un dalot multiple en béton armé de 4x4,0x3,0 y compris toutes sujétions ;
- Béton armé pour accès (Parties radier sur une longueur cumulée de 40ml, largeur 4,45ml Epaisseur 20cm) ;
- Maçonnerie de moellons ;
- Dégagement amont et recalibrage du lit du cours d'eau ;
- Enrochement.

➤ **SERIE 600 : SIGNALISATION ET DIVERS :**

- Maintien de la circulation ;
- Panneaux de signalisation de type A ;
- Panneaux indicateurs.

Pour le Lot2/EN-23 :

➤ **SERIE 000 : INSTALLATIONS :**

- Installation de chantier ;
- Amenée et repli du matériel.

➤ **SERIE 100 : NETTOYAGE ET TERRASSEMENTS :**

- Remblai en "grave latéritique" provenant d'emprunt pour raccordement de l'ouvrage à la chaussée ;
- Maintien de la circulation.

➤ **SERIE 300 : ASSAINISSEMENT – DRAINAGE :**

- Barbacanes ;

➤ **SERIE 400 : OUVRAGE :**

- Fouilles en terrains ordinaires ou en lit de rivière ;
- Remblaiement des fouilles ;
- Moellons et sable pour remplissage du corps de radier ;
- Béton de propreté dosé à 150 kg/m³ ;
- Béton armé pour dalle de roulement ;
- Béton armé pour piédroits ;
- Béton armé pour radier général ;
- Béton armé pour mur en ailes ;
- Béton armé pour bêche des fondations.

➤ **SERIE 500 : SIGNALISATION ET EQUIPEMENTS DE SECURITE :**

- Garde-corps mixte (poteaux en béton et tuyaux en acier galvanisé) ;
- Panneaux de signalisation métallique de type AB ;
- Balises en béton armé préfabriqué.

3- Participation et origine :

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises ou groupement d'entreprises de travaux publics installés au Cameroun.

4- Mode de soumission

Le mode de soumission est uniquement « hors ligne ». Autrement dit, aucun autre mode

de soumission est possible pour cet Appel d'Offres.

5- Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres seront financés par le Budget du MINTP Ligne Fonds Routier, Exercices 2023.

6- Délai d'exécution :

Le délai d'exécution maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de **six (06) mois** pour chacun des deux (02) lots, ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

7- Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par une banque ou une compagnie d'assurance agréé et habilitéée par le Ministre en charge des Finances pour délivrer les cautions dans le cadre des Marchés Publics. Le montant en FCFA de ladite garantie est mentionné dans le tableau ci-après :

N° Lot	Montant de la Caution de soumission
1-EN/23	Un million huit cent deux mille (1 802 000) Francs CFA
2-EN/23	Deux millions cinq cent quatre-vingt-dix-sept mille (2 597 000) Francs CFA

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général de la Région-CTD).

9- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Cellule d'Appui au lancement des appels d'offres des Services du Conseil Régional de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général de la Région-CTD) à Maroua sise au quartier Djarengol-Pitoaré Tél : 222 29 01 50/ 222 29 01 51. Dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **Cent Cinquante Mille (150 000) Francs CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier l'acheteur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

Lors du retrait du Dossier d'Appel d'Offres, les soumissionnaires devront se faire enregistrer, en indiquant leur adresse complète (Boite postale, Numéros de téléphone, fax, Email...).

10- Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- **L'enveloppe A** contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- **L'enveloppe B** contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- **L'enveloppe C** contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

11- Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermés, à la Cellule d'Appui au lancement des appels d'offres des Services de la Région-CTD de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua sise au quartier Djarengol-Pitoaré. Tél : 222 29 01 50/ 222 29 01 51, au plus tard le **11/09/2023** à 12 heures, et déposée contre récépissé. Elle devra porter la mention :

" APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 010 / AONO / CREN / CIPM / 2023 DU 11/08/2023
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION
DES OUVRAGES D'ART DANS LA REGION DE L'EXTRÊME-NORD EN DEUX (02) LOTS,
LOT 1/EN-23 : DALOT RADIER DE 4x4,0x3,0 EN BETON ARME DE 64ml AU PK02+600
DANS LE MAYO KLILIMBRI SUR LA ROUTE INTER N12 (KAELE-BOBOYO-MINDIF-
MOUTOURWA) DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO KANI, ET **LOT 2/EN-23 :** DALOT-
RADIER DE 5x3,0x3,0 DE 80ml EN BETON ARME AU PK16+100 DANS LE MAYO
MOKOGNE SUR LA ROUTE REGIONALE R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-
DJAOUDE-LIMITE DIAMARE) DANS LE DEPARTEMENT DU MAYO SAVA.
FINANCEMENT : BIP MINTP Ligne Fonds Routier, Exercices 2023
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

12- Recevabilité des offres :

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

13- Ouverture des plis :

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps, le **11/09/2023** à **13 heures** précises dans la salle de réunion du Conseil Régional de l'Extrême-Nord à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, Tél : 222 29 01 50/ 222 29 01 51, en présence des soumissionnaires.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1^{er} étape: Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
- 2^{eme} étape: Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- 3^{ème} étape: Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14- Critères d'évaluation des offres :

14.1. Critères éliminatoires :

- **Dossier administratif incomplet pour :**

➤ Absence de l'original de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;

- Absence après le délai de 48 heures dès l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception du cautionnement de soumission ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou pièce non authentique.
 - **Offre technique incomplète pour absence ou non-conformité de l'une des pièces suivantes :**
- Une pièce falsifiée ou scannée.
 - **Absence d'une capacité de financement (Ligne de crédit disponible) délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministre en charge des Finances d'au moins soixante-quinze millions (75 000 000) de Franc CFA;**
 - **N'avoir pas satisfait au moins dix-neuf (19) critères sur l'ensemble des vingt-sept (27) critères existants ;**
 - **Offre financière incomplète pour absence ou non-conformité de l'une des pièces suivantes :**
- Absence du bordereau des prix unitaires (pièce 6) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres, rempli de manière lisible, paraphé à chaque page et signé, daté et cacheté à la dernière page ;
- Absence du devis Quantitatif et Estimatif paraphé à chaque page, signé, daté et cacheté à la dernière page ;
- Absence des sous – détail des prix unitaire quantifiés paraphés et cachetés à chaque page.
 - **Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;**
 - **Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou non authentique ;**

14.2. Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 27 critères sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) L'attestation et le rapport documenté de visite de site **sur 2 critères**
 - L'attestation de visite du site ;
 - Le rapport pertinent documenté et illustratif de visite du site.
- b) Le personnel d'encadrement proposé **sur 14 critères ;**
 - Conducteur des travaux ;
 - Chef de chantier ;
 - Responsable de laboratoire géotechnique ;
 - Responsable topographique ;
 - Responsable Administratif et Financier.
- c) Le matériel à mobiliser **sur 10 critères ;**
 - Un poste de soudure ;
 - Un groupe électrogène ;
 - Matériel géotechnique (densitomètre, moule Proctor, balances, série de tamis) , etc.
- d) Les Références du Soumissionnaire **sur 1 critère ;**

NB : Tout agent public listé parmi le personnel et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de la Fonction Publique sera considéré comme non valable.

15- Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16- Attribution du marché :

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la **moins-disante** et remplissant les critères administratifs, techniques et financiers requis.

17- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès des Services de la Région-CTD de l'Extrême-Nord (Secrétariat Général) à Maroua, Quartier Djarengol-Pitoaré, **Tél : 222 29 01 50/ 222 29 01 51.**

Pour tout autre complément d'information techniques, les soumissionnaires pourront se rapprocher de la Délégation Régionale des Travaux Publics de l'Extrême-Nord sise au Carrefour PARA à Maroua.

18- Actes de corruption :

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : **673 20 57 25 / 699 37 07 48.**

Maroua, le 11/08/2023

Le Président du Conseil Régional de l'Extrême-Nord

Maitre d'ouvrage



Kalbassou Daniel

Ampliations:

- ✓ SG/CREN;
- ✓ DRMINMAP/EN;
- ✓ DR/MINTP/EN;
- ✓ Fonds Routier/Yde;
- ✓ ARMP/EN (pour insertion au JDM);
- ✓ Pdt/CIPM-CREN;
- ✓ Affichage;
- ✓ Chrono/archives.

PIECE N° 1.2

AVIS D'APPEL D'OFFRES (Version Anglaise)



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°010/ONIT/FNRC/ITB/2023 OF 11/08/2023 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION OF ENGINEERING STRUCTURES IN THE FAR NORTH REGION IN TWO (02) LOTS, LOT 1/FN-23: SLAB CULVERT OF 4x4,0x3,0 IN REINFORCED CONCRETE OF 64 LM AT 'PK02+600' IN MAYO KLILIMBRI ON THE INTER N12 ROAD (KAELE-BOBOYO-MINDIF-MOUTOURWA) IN THE MAYO KANI DIVISION, AND LOT 2/FN-23: SLAB CULVERT OF 5x3.0x3.0 OF 80 LM IN REINFORCED CONCRETE AT 'PK16+100' IN MAYO MOKOGNE ON THE REGIONAL ROAD R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-DJAOUDE-DIAMARE LIMIT) IN THE MAYO SAVA DIVISION.

Funding: MINPW PIB – Road Fund Budgetary Line, 2023 financial year.

The President of the Far North Regional Council, Project Owner, launches on behalf of the State of Cameroon, an Open National Invitation to Tender for the execution of the above-mentioned works.

1. Subject of the invitation to tender:

This Open National Invitation to Tender concerns the execution of the construction of engineering structures in the Far North Region in two (02) lots, **lot 1/FN-23**: slab culvert of 4x4,0x3,0 in reinforced concrete of 64 LM at 'PK02+600' in Mayo Klilimbri on the INTER N12 road (KAELE-BOBOYO-MINDIF-MOUTOURWA) in the Mayo-Kani Division, and **lot 2/FN-23**: slab culvert of 5x3.0x3.0 of 80 LM in reinforced concrete at 'PK16+100' in Mayo Mokogne on the Regional road R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-DJAOUDE-DIAMARE LIMIT) in Mayo-Sava Division.

Allotment

The works are divided into two (02) lots presented as follows:

Lot No.	Region	Division	Structure/ River	Span Dimension (ML)	Time frame (months)	Estimated Cost Including Taxes	Type of Intervention
1-FN/23	FAR NORTH	MAYO KANI	MAYO KLILIMBRI	64,0	6,0	90,114,175	Construction of slab culvert
2-FN/23		MAYO SAVA	MAYO MOKOGNE	80,0	6,0	129,885,825	Construction of slab culvert

NB : Under this Call for Tenders, a tenderer cannot be awarded more than one (01) lot.

2. Consistency of the work :

The works to be carried out under this contract shall concern the following tasks:

For Lot 1/FN-23 :

➤ SERIES 000: PREPARATORY WORK AND STUDIES

- Installation of site including bringing and removal of equipment;
- Technical and geotechnical execution studies (survey, concrete form, etc.), execution project and as-built file.

➤ SERIES 300: EARTHWORKS AND CONSTRUCTION

- Mechanical and partial demolition of the slab over a length of 22LM (major bed);
- Construction of a multiple culvert in reinforced concrete of 4x4.0x3.0 including all works and services related;
- Reinforced concrete for access (slab parts over a cumulative length of 40 LM, width 4.45 LM Thickness 20cm);
- Rubble stone masonry ;
- Upstream clearing and stream bed recalibration;
- Rockfill.

➤ SERIES 600: SIGNAGE AND MISCELLANEOUS

- Maintaining traffic flow ;
- Type A road signs;
- Signposts.

For Lot 2/FN-23 :

➤ SERIES 000: INSTALLATION

- Site installation ;
- Supply and removal of equipment.

➤ SERIES 100: CLEANING AND EARTHWORKS

- "Lateritic gravel" embankment from a borrow pit to connect the structure to the roadway;
- Maintaining traffic flow.

➤ SERIES 300: SANITATION – DRAINAGE

- Weep holes.

➤ SERIE 400 : STRUCTURE

- Excavations in ordinary ground or in riverbeds;
- Backfilling of excavations ;
- Rubble and sand for filling the slab body;
- Clean concrete dosed at 150 kg/m³;
- Reinforced concrete for bearing slab;
- Reinforced concrete for side walls;

- Reinforced concrete for general apron;
- Reinforced concrete for fenders;
- Reinforced concrete for the spade of the foundations.

➤ **SERIE 500: SIGNAGE AND SAFETY EQUIPMENT**

- Mixed railing (concrete posts and galvanized steel pipes);
- Type AB Metal Signs;
- Precast reinforced concrete beacons.

3. Participation and origin :

The participation to this invitation to tender is opened with equal conditions to Cameroon-Law related firms or group of companies experienced in similar services and located in Cameroon.

4. Mode of submission:

Submission mode is "offline" only. In other words, no other mode of submission is possible for this Call for Tenders.

5. Funding:

The works covered by this Call for Tenders are financed by the MINPW Budget, Road Fund Budgetary Line, Fiscal Year 2023.

6. Completion time:

The maximum execution time provided by the Project Owner for the completion of the works is six (06) months for each of the two (02) lots. This period runs from the date of notification of the Service Order to Begin Works (SOBW).

7. Provisional Bond (Bid Bond):

Tenders must be accompanied by a provisional bond (bid bond) drawn up according to the model indicated in the Call for Tenders file by a bank or an insurance company approved and authorized by the Minister in charge of Finance to issue bonds for Public Contracts. The amount in FCFA of the said guarantee is mentioned in the table below:

Lot No.	Amount of the Bid Bond
1-FN/23	One million eight hundred two thousand (1,802,000) CFA francs
2-FN/23	Two million five hundred ninety seven thousand (2,597,000) CFA francs

The provisional guarantee will be released automatically no later than 30 days after the expiry of the validity of the offers for the tenderers who have not been selected. In the event that the tenderer is the successful bidder, the provisional guarantee will be released after constitution of the definitive guarantee.

8. Consultation of Tender documents offer:

The tender documents may be consulted during working hours at the Far North Regional Council (General Secretariat), at Djarengol-Pitoaré Street, Phone /Fax: **222 29 01 50/ 222 29 01 51**, as soon as this notice is published.

9. Acquisition of Tender documents:

The tender documents offer may be obtained from the General Secretariat of the Far North regional Council, at Djarengol-Pitoaré Street, Phone/Fax: **222 29 01 50/ 222 29**

01 51 upon presentation of a receipt showing the payment of a non-refundable sum of **one hundred fifty thousand (150 000) CFA francs**, as purchase fee for the tenders' file, payable to the Regional Council Revenue Office.

This receipt must identify the buyer as a representative of the Company wishing to participate in the Call for Tenders.

When withdrawing the Call for Tenders' file, tenderers must register by indicating their full address (PO box, telephone numbers, fax, email, etc.).

10. Tenders Presentation:

The documents that constitute the tender are distributed into three parts inserted in a sealed envelope as follows:

- Envelope A must contain the administrative documents ;
- Envelope B must contain the technical proposal;
- Envelope C must contain the financial offer.

All tender documents (Envelopes A, B and C) must be placed in a large sealed outer envelope bearing only the reference to the tender in question.

The different documents should be numbered in accordance with the tender file order and separated by some interpolated sheets of the same color other than white.

11. Tenders Submission:

Seven copies of each tender application written either in English or in French; one (01) original document and six (06) copies labelled as such, in accordance with the invitation to tender should be submitted in a sealed envelope against a receipt at the Far North Regional Council (General Secretariat) , Phone /Fax : **222 29 01 50/ 222 29 01 51, no latter than 11/09/2023 at 12 am (local time)**. They should bear the following:

“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°010/ONIT/FNRC/ITB/2023 OF 11/08/2023 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE CONSTRUCTION WORKS OF ENGINEERING STRUCTURES IN THE FAR NORTH REGION IN TWO (02) LOTS, LOT 1/FN-23: SLAB CULVERT OF 4x4,0x3,0 IN REINFORCED CONCRETE OF 64 LM AT 'PK02+600' IN MAYO KLILIMBRI ON THE INTER N12 ROAD (KAELE-BOBOYO-MINDIF-MOUTOURWA) IN THE MAYO KANI DIVISION, AND LOT 2/FN-23: SLAB CULVERT OF 5x3.0x3.0 OF 80 LM IN REINFORCED CONCRETE AT 'PK16+100' IN MAYO MOKOGNE ON THE REGIONAL ROAD R0912 INTER N1 (MAGDEME -KOSSA-DJAOUDE-DIAMARE LIMIT) IN THE MAYO SAVA DIVISION.

Funding: MINPW Budget - Road Fund Line; Financial year 2023.

To be opened only during opening session"

12. Admissibility of bids :

Tenders received after the date and time of submission of tenders or those not respecting the mode of separation of the financial offer from the administrative and technical offers will be rejected.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department, in accordance with the stipulations of the Special Rules for Invitations to Tender.

These administrative documents are valid for a period of three (03) months. The deadline for the validity of administrative documents must be after the date of the launching of the Invitation to Tender.

13. Tenders disclosure:

Tenders disclosure will be done in one stage on **11/09/2023** at **01 pm** prompt (local time) at the meeting Hall of the far North Regional Council in the presence of the bidders.

The opening of the bids will be done in one time and in three stages:

- 1st step: Opening of envelope A containing the administrative documents;
- 2nd step: Opening envelope B containing the technical offers;
- 3rd step: Opening of envelope C containing the financial offers.

All bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person (even in the case of a group) of their choice who has perfect knowledge of the file.

14. Tender evaluation criteria:

14.1. Eliminary criteria

- **Incomplete administrative file for :**
 - Lack of the original bid bond at the opening session;
 - Lack, after an extension of 48 hours following the opening of tenders, of at least one of the documents in the administrative file, except for the bid bond;
 - False declaration or falsified document or non-authentic document.
- **Incomplete Technical File for absence or non-compliance of one of the following documents:**
 - A falsified or scanned document.
- **Absence of a financing capacity (Available line of credit) issued by a first-rate bank approved by the Minister in charge of Finance of at least seventy-five million (75,000,000) CFA francs;**
- **Failing to meet at least nineteen (19) criteria out of all twenty-seven (27) existing criteria;**
- **Incomplete financial file for absence or non-compliance of one of the following documents:**
 - Lack of the unit price schedule (Exhibit 6) following the model with indication of the prices excluding VAT in figures and in letters, completed legibly, initialed on each page and signed, dated and stamped on the last page;
 - Lack of costs estimate initialed on each page, signed, dated and stamped on the last page;
 - Lack of sub-details of quantified unit prices initialed and sealed on each page

- **Omission in the financial offer of a quantified unit price;**
- **False declaration or falsified or false document.**

14.2. Essential criteria

The evaluation of the technical offers will be made on 27 criteria based on the essential criteria below:

- a) The certificate and the documented site visit report on **2 criteria** :
 - The site visit certificate;
 - The relevant documented and illustrative site visit report.
- b) Management staff proposed on **14 criteria** :
 - Work supervisor ;
 - Site Manager ;
 - Geotechnical Laboratory Manager ;
 - Topographical Manager ;
 - Financial and Administrative Manager.
- c) The material to be mobilized on **10 criteria** :
 - A welding station ;
 - A generator;
 - Geotechnical equipment (densitometer, Proctor mould, scales, series of sieves).
- d) The Bidder's References on **1 criteria** ;

NB : Any public official listed among the staff and who has not presented all the documents likely to justify his layoff, dismissal, etc... from the Public Service will be considered invalid.

15. Tender validity:

Applicants will be bound by their tenders for ninety (90) days with effect from the tender-submission deadline.

16. Contract award:

The contract will be awarded to the bidder submitting the lowest evaluated offer and meeting the required administrative, technical and financial criteria.

17. Further information:

Some technical information could be obtained during working hours at the General Secretariat of the Far North Regional council; situated at Djarengol, Maroua Phone : **222 29 01 50/ 222 29 01 51.**

For any other additional technical information, bidders may contact the Regional Delegation of Public Works of the Far North located at Carrefour PARA in Maroua.

18. Act of corruption

In any case of corruption, contact MINPC by calling or sending SMS to following numbers : **673 20 57 25 / 699 37 07 48.**

Copies:

- SG/FNRC;
- MINPC/FN;
- MINPW/FN;
- ARMP/FN (for publication);
- Chairperson/ITB-RC;
- Noticeboards;
- Archives.

Maroua, on 11/08/2023
**The President of the Far North
 Regional Council
 Project Owner**



Kalbassou Daniel